



CRISE DES METIERS DE L'HUMAIN : Appel à manifestation Mardi 30 novembre 2021 à 14h30

Fortement engagé depuis le mois de septembre, le collectif des fédérations a fait entendre sa voix auprès des différents acteurs institutionnels (Préfecture de Région, ARS, DIRPJJ, Conseils départementaux) ainsi qu'auprès de l'ensemble des parlementaires normands. Ils ont été destinataires d'une motion sur l'avenir et les enjeux du secteur de l'action sociale et médico-sociale.

Nous actons des avancées mais déplorons aujourd'hui qu'une large frange de nos professionnels ne soit toujours pas concernée par les décisions prises au plus haut niveau de l'Etat et, notamment, sur la (re)valorisation des métiers du secteur et des salaires.

Aussi, le collectif appelle l'ensemble de ses adhérents à une nouvelle mobilisation, au travers des administrateurs et de l'encadrement des associations. Elle se fera sous la forme de manifestations devant les anciennes préfectures de région regroupant aujourd'hui les représentations de l'Etat.

**Pour les départements 14 - 50 - 61 :
Mardi 30 Novembre à 14h devant la Préfecture du Calvados à Caen,
Place Gambetta**

**Pour les départements 27 - 76 :
Mardi 30 Novembre devant la Préfecture de Seine-Maritime à Rouen,
Place de la Madeleine**

La poursuite des actions reste indispensable si nous voulons faire entendre et porter haut notre message interfédéral.